

# INFORMACIÓN TELEGRÁFICA

## MADRID

Madrid 18

### Banquetes

El próximo sábado numerosos artistas y entidades obsequiarán con un banquete al escultor argentino don José Frerabanti.

También se agasajará con un banquete en el Hotel Ritz al señor Vasconcellos.

### El esperanto

Se ha autorizado la expedición de telegramas en esperanto, de acuerdo con lo acordado en el tercer Congreso esperantista de Córdoba.

### La Fiesta del Sainete

El miércoles próximo se celebrará en el teatro de Apolo la Fiesta del Sainete, organizada por la Asociación de la Prensa.

### El partido Portugal-Italia

Esta tarde se celebrará en Lisboa el primer partido internacional entre los equipos nacionales de Portugal e Italia.

El encuentro ha despertado en el vecino país y en Italia un interés extraordinario.

Los equipos, salvo ligeras modificaciones, se alinearán como últimamente lo hicieron contra España.

### Muerte de un Teniente general

Ha fallecido en Madrid el Teniente general don Carlos Palanca.

Esta tarde se verificó su entierro, con gran acompañamiento rindiéndose al cadáver los honores correspondientes.

## PROVINCIAS

Barcelona 18

### Por sisear la Marcha Real.—

Clausura de un campo de fútbol.

Los rumores circulados de que por la autoridad gubernativa se iba a proceder a la clausura del campo del Barcelona F. C., han tenido confirmación.

En el Gobierno civil se ha facilitado copia del oficio remitido a la junta del Club.

En el oficio se dice que, habiéndose denunciado a este Gobierno que al ejecutarse la Marcha Real española en el campo de fútbol de esa Sociedad, el domingo día 14, fué recibida con siseos y sin guardar los respetos al himno que representa la patria, se instruye el oportuno expediente, y, en su virtud, hasta que se resuelva en el mismo, queda prohibido en dicho campo toda clase de espectáculo y reuniones, no pudiendo los equipiers de dicho Club jugar tampoco partido alguno en otro campo.

La directiva del Barcelona se ha reunido en sesión extraordinaria, y ha puesto un oficio al Gobernador, diciendo que se pone a sus órdenes para cuantas averiguaciones estime oportunas.

Añade que la directiva no puede hacerse solidaria de las manifestaciones que se produjeron, y cree que sería una injusticia hacerla responsable de actos públicos en los que pudieran intervenir elementos extraños.

Por todo lo cual, suplica suspenda la orden de la clausura que ocasionaría irreparables daños al Club.

### Un vocal del Directorio

Ha regresado de Figueras y Girona el Secretario del Directorio, general Nouvilas, quien viene satisfecho de las atenciones recibidas.

El lunes próximo regresará a Madrid.

### Partido suspendido

Se ha suspendido el partido que había de celebrarse el próximo domingo en el Campo del Español, entre el equipo propietario y el Barcelona.

### Lo del Colegio de Abogados

El Juzgado del Hospital anuncia para los días 25, 27 y 30 del actual, respectivamente, la subasta de los objetos embargados a los letrados don Antonio Juandó, don Ramón Goll y don Luis Clot Junoy.

### Homenaje al internacional Eduardo Cubells.

Varios amigos y admiradores del notable equipier Eduardo Cubells, han concertado la idea de celebrar un banquete verdaderamente popular para festejar la designación de internacional y los éxitos que como tal ha obtenido el formidable jugador valenciano.

## EXTRANJERO

Berlin 18

### Sobre un descubrimiento científico.

La Sociedad de Química ha discutido el descubrimiento ya anunciado del profesor Miethe, que ha conseguido, gracias a un procedimiento eléctrico, el transformar el mercurio en oro.

Miethe expuso la historia de su descubrimiento; luego el profesor declaró que acogió al principio la noticia con escepticismo, pero que consiguió igualmente transformar el mercurio en oro por medio de corrientes eléctricas y cambios de tensión.

Añadió que durante su permanencia en el Japón, el profesor japonés Nagoaka comprobó igualmente la posibilidad de obtener pequeñas cantidades de oro por este procedimiento.

Washington

### Durante la botadura de un submarino de recreo.

En el parque de recreos «Neptuno Park», una de las principales atracciones es la pista acuática, un verdadero lago de un kilómetro cuadrado de superficie donde funcionan toda clase de embarcaciones, ha ocurrido un sensible y emocionante desgracia al inaugurarse un submarino infantil.

En el primer viaje, un entorpecimiento en el motor impidió que la embarcación subiera a flote, quedándose sin aire. Cuando el público y los dependientes del parque se dieron cuenta y pretendieron soco-

rrer a los infortunados niños que ocupaban la embarcación, que hubo de ser sacada a flote por unos remolcadores, trece pequeños habían muerto asfixiados, y todos los demás, así como la dependencia de submarino, alrededor de unas treinta personas, se hallaban en estado gravísimo, hasta el extremo de pe-  
recer varias al ser trasladados al hospital o a sus domicilios.

Cristiania

### Un descubrimiento

El doctor Fauré Dahod parece ser que ha descubierto un suero de efectos evidentes para curar instantáneamente la fiebre amarilla.

New-York

### Descarrilamiento de un funicular.

El funicular de Sanhavad-Goderny ha descarrilado cuando uno de los coches se hallaba casi en la cumbre de la montaña. El coche se precipitó desde lo alto, estrellándose contra la estación inferior, produciéndose tanto en la estación como en el coche averías de consideración.

Hay numerosos muertos e infinidad de heridos.

## ULTIMA HORA

Madrid 19 (16'30)

### El general Navarro

Esta tarde, a las siete, saldrá para Badajoz el general Navarro, vocal del Directorio, para asistir a la bendición de la bandera del somatén, a la colocación de la primera piedra para una escuela graduada y al acto de inaugurar la estatua erigida al divino Morales.

### Los pantanos de Taivilla y Fuensanta.

Una Comisión del Sindicato central del Rio Segura, constituida por el Alcalde de Orihuela, los Condes de Heredia Spinola, Velle y Valle San Juan, y marqueses de Rafal y Orellana, se entrevistó esta mañana con los señores Magez y Ruiz Portal, para pedir la pronta construcción de los pantanos de Taivilla y Fuensanta, gestionando que realice las obras dicho Sindicato o inter venga en ellas.

### Viajeros

Mañana marcharán a Teruel, el general Mayandía y a Oviédo el general Hermosa, ambos miembros del Directorio militar.

### La Conferencia hispano-francesa.

A las once de esta mañana se reunió la comisión hispano-francesa, bajo la presidencia del general Jordana.

Terminó la sesión a las dos de la

tarde, facilitándose a la prensa una nota, en la que se dice que sobre la base del informe de los técnicos, estudió el problema de la vigilancia marítima, llegando a un acuerdo con proposiciones concretas, que se someterán a los respectivos Gobiernos.

También se examinó la cuestión de la vigilancia terrestre.

Quedó nombrada una subcomisión que organice esa vigilancia de una manera efectiva y conjunta.

El resultado de este trabajo se someterá a su aprobación en la reunión próxima.

### La fiesta del Sagrado Corazón

Hoy, con motivo de celebrarse la festividad del Sagrado Corazón de Jesús, la mayoría de las casas aparecen engalanadas con colgaduras, incluso los edificios públicos.

La Grandeza ha tapado sus escudos nobiliarios con grandes estampas del Corazón de Jesús.

### Fallecimiento

Noticias recibidas de Nueva-York dan cuenta del fallecimiento del senador Lapollette, representante del partido progresista, que luchó contra Willson.

AGENCIA NACIONAL.

## CINE REQUENA

(PARQUE DE CANALEJAS)

Para hoy, secciones a las nueve y media, y once y cuarto de la noche. Escogidos programas de películas.

## SE HA RECIBIDO

nueva remesa en géneros de verano, en la pañería de JOAQUÍN INIESTA Marqués de Molins 17, (bajo los niños de la bola).



### MUJERES ANÉMICAS

Si queréis devolver a vuestro rostro el color sonrosado, si amáis la alegría, si deseáis recobrar las energías y que por vuestras arterias corra una sangre fluida, rica y vivificadora, usad el positivo reconstituyente

## HIPOFOSFITOS SALUD

Este tónico llenó de acero mis músculos, acabó con mis insomnios y pesadillas y cortó de raíz una inapetencia que constituía el principal estrago de mi vida.

Más de 30 años de éxito creciente.—Aprobado por la Real Academia de Medicina.

Rechace todo frasco que no lleve en la etiqueta exterior HIPOFOSFITOS SALUD en rojo.

Ayer permanecieron en esta capital, el jefe de reserva de ferrocarriles de la sección de Aranjuez don Alejandro Silva y su bella sobrina Dolores Rodenas.

Se encuentra vacante la plaza de Interventor municipal de Mora (Toledo).

Ha sido anunciada la vacante de recaudador de contribuciones de la zona de Alcalá de Henares.

Le ha sido concedido un mes de licencia al Registrador de la Propiedad de Murcia, de este territorio, don José Ibáñez Navarro.

Ayer tarde salieron para Madrid los señores Barones de Santa Bárbara.

Llegaron de Valencia los estudiantes de medicina don Manuel y don Eugenio Serna Candel.

### GRANDIOSA LIQUIDACIÓN

#### «Última semana»

Señoras: En esta última semana podrán adquirir vestidos, abrigos, sombreros, echarpes, todo procedente de las casas más acreditadas de París a precios sumamente económicos.

No visitar la exposición que la Casa Miralles presenta es no estar bien con sus intereses.

«Última y definitiva semana».

Entrada libre. Gran Hotel.

En el expreso de esta tarde salieron para Yecla la bella señorita Serafina Navarro Torres y su sobrino el hijo del abogado don Pablo Ubach, y llegó de Madrid don Angel Buendía Arcos.

En el mismo tren regresaron a Almanza el Alcalde don Constantino Sánchez Martínez y el Secretario del Ayuntamiento, don José Pérez R. de Alarcón.

Llegaron de Cartagena el Catedrático de aquel Instituto Nacional don Luis Berzosa Alvarez y su familia.

Ha dado a luz felizmente la esposa del abogado don José Montoya Gumucio, un hermoso niño.

Enhorabuena.

Salto ayer tarde para Madrid, en el expreso, la familia del abogado don Guillermo Garjito Hernández.

Se encuentra notablemente mejorado de su enfermedad el ex alcalde don José María Noguera Serna.

## ADVERTENCIA

Ponemos en conocimiento del público que el legítimo y famoso desinfectante

## Zotal

solo se vende en latas litografiadas de 1/8, 1/4, 1/2, 1, 5 y 10 kilos y troqueladas de 25 kilos. Rechacen pues todo producto que con el nombre ZOTAL ofrezcan suelto o en otra clase de envases.

Camilo Tejera y Hermana, SEVILLA. Proveedores de la REAL CASA y del EJERCITO ESPAÑOL.



## Plaza de Toros de Albacete

MONUMENTAL CORRIDA DE TOROS PARA EL DIA 24 DE JUNIO DE 1925 (Festividad de San Juan)

Seis toros de don Francisco Molina (antes Urcola), de Sevilla, para

Juan BELMONTE,

Antonio MARQUEZ

y Nicanor VILLALTA

Según anuncian los programas los señores que tuvieron reservadas localidades en la temporada de Feria del año anterior y deseen ocuparlas en esta corrida, podrán recogerlas durante los días 12 al 15 de Junio, de cinco a siete de la tarde, en el despacho instalado en la calle del Amparo letra G; y desde el 16 al 19, podrá adquirirlas, en las mismas horas, el público en general.

# MADRES

ALGUNOS CASOS PROVENIA DE VACAS TUBERCULOSAS?

No corráis ese riesgo con vuestros hijos y criadlos con



El mejor alimento para criar niños, que está garantizado libre de los gérmenes de la tuberculosis Preguntad a los muchos miles de madres que criaron a sus hijos con GLAXO

PIDASE EN FARMACIAS, DROGUERIAS Y ULTRAMARINOS

Representante en Albacete: JUAN MANUEL SERNA, CALLE DEL ALCALDE CONANGLA, 34

Agentes exclusivos: Sebastián Tauler y C.ª (S. A.)—Avenida de Pi y Margall, 12, Madrid